

Le Dr Pierre DEFRESNE est Neuro-Pédiatre et Médecin-Directeur de la Fondation SUSA à l'Université de Mons en Belgique, où il co-dirige le Centre de Référence pour les Troubles du Spectre de l'Autisme. Dans ce contexte, il s'intéresse particulièrement à la question du diagnostic et notamment du diagnostic différentiel de l'autisme avec les autres troubles du neuro-développement. Avec l'équipe du SUSA, il a contribué à la mise en place d'un programme de repérage précoce des TSA en Belgique francophone et travaille sur les questions de la guidance parentale et de l'intervention précoces.